

„Ran an die Schüppe“ im Pestalozzipark

15.04.2024 11:23 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Die Ideenschmiede Hardt hat die Pflanzzeit nun im vollem Umfang im Pestalozzipark genutzt.

Mit der Aktion „Ran an die Schüppe“ wurden in der Bienen- und Schmetterlingsoase am Dachsweg mit schuppenkräftiger Unterstützung und Spende von Coca Cola Dorsten 200 Stauden gesetzt, fünf Tonnen Rindenmulch verteilt und neun Obstbäume gepflanzt. Ein riesengroßes Dankeschön für die Aktion und Hilfe. Mit diesen Bäumen und den acht Birnbäume im März wurde der Obstbaumbestand gestärkt. Mirabellen-, Pflaumen- und Sauerkirschbäume runden nun Äpfel und Birnen ab. Rezepte und Ideen zum Obst können an Ideenschmiede@gemeinsam-hardt.de gesendet werden.

Text und Foto: Ideenschmiede Hardt